



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和4年3月1日(火) 第2972回 例会 (本年度第21回)

3月 22日(火)	祝祭日休会
3月 29日(火)	うどん打ち家族例会
4月 5日(火)	理事会 通常例会
4月 12日(火)	通常例会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>

会長挨拶

会長／榎本 久静子

皆さんこんにちは。そしてお久しぶりです。1/27～2/20までの山形県「まん延防止等重点措置期間」に合わせ、1/25の寒鰐汁例会を中止し、参加予定者へはお弁当注文に切り替え、そして2月の例会をすべて休会にしました。

今日から例会を再開しましたが、県は2/21～3/6迄「再拡大(リバウンド)防止特別対策期間」となっています。

新型コロナウイルス感染症が流行して2年余りになりました。この2年で生活様式も働き方も大きく変わりました。私の勤めている会社では2020年4月に1ヶ月の活動自粛・自宅待機となり、コロナウイルス感染に対する情報量も少なかったのでお客さま対応は電話・郵送対応が中心となり、先々に不安を感じる日々をおくりました。同年10月よりデジタル化の準備が進められ、2021年4月からはZoom・LINEWORKS・S-TUBEなど本格的稼働となり、朝礼、会議、研修はオンライン形式が増え、それが日常となりました。特にこの6波の感染では出勤状況もリモート、直行直帰になり、お客さま対応もオンライン形式になり、急速に覚えることが増えました。皆さんの会社では如何でしょうか。元には戻らない新しい世界観が出来つつあるように思えます。

幹事報告

幹事／富樫 松夫

○全国インターアクト研究会

全国インターアクト研究会開催(ZOOM)

日時：4月24日(日) 14:00～16:30

会員スピーチ「私の職業」

GE 佐藤孝子

2022年がスタートしてあっと言う間にもう3月

会員数	24名
出席	15名
出席率	65.22%
前々回確定出席率	91.31%

■RI会長 シェカール・メータ

■地区ガバナー 矢口信哉

■会長／榎本久静子 ■副会長／本間 厚 ■幹事／富樫松夫 ■会長エレクト／西川富美子

■会報委員会／高橋弘美・佐藤詩郎

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376



を迎ました。今年の干支は寅。九星気学の9つの生まれ星の一つ「五黄土星」と十二支の「寅年」が36年に一度重なる年です。

1回目の「五黄の寅」年(36歳)は何をしていたかなあ？ 考えてみました。23歳で結婚、24歳、27歳、29歳で子供達を出産、ちょうど3人が小学校1年生、4年生、6年生の時でした。子供達の学校行事、お稽古事の送り迎え、忙しい毎日だった事を思い出します。子供達が中学校、高等学校、大学と成長していく中で、家族だけの世界にいた私が50歳でロータリーに出会いました。多くのロータリアンの皆様と出会い、沢山の奉仕活動の中で私の新しい世界が生まれました。入会して15年間は何もわからずひたすらロータリー活動に参加していました。今回ガバナー補佐、ガバナーノミニー、ガバナーエレクトを経験して多くの事を学ぶ機会に恵まれました。2回目の「五黄の寅」年はガバナーノミニーです。3人の子供達はそれぞれの家庭を作り立派な親に成長してくれました。7人の孫達はこれから遠くで見守っていきます。昨年の12月23日に義母を97歳で見送り私と主人の両親がすべて旅立ちました。何かやり終わったと言う安堵感を感じています。

コロナ禍でまだまだ大変な時期が続くと思いますが私の人生最後の「五黄の寅」年ロータリアンとして恥ずかしくないガバナーノミニー度を送りたいと思います。戦争の無い平和な世界が1日も早く訪れますように…… ありがとうございました。

株式会社 佐藤組 代表取締役 佐藤 友行

私の職業は建設業です。建設産業は多彩な専門業種の人々の総合力を結集したチームプレイ的業種です。たとえば大工、左官屋さん、とび、土工、石工、



屋根工事、電気工事、管工事、タイルレンガブロック工事、鋼構造物工事、鉄筋工事、舗装工事、浚渫工事、板金工事、ガラス工事、塗装工事、造園工事、建具工事、解体工事、さく井工事、等々まだ専門業種は時代の要請に応じて増えつづけています。建設産業は国の経済にとって大変裾野の広い経済基盤を有している縁の下の力持続的性格を持っていると思います。

建設業は土木と建築に大別されます。土木は道路、河川、橋梁、上下水道、土地造成、農業や林業の基盤整備、港湾工事等を行ないます。建築は文字通り住宅から商業ビル、ホテル、学校、工場、倉庫等あらゆる建築を行っております。

私達の会社はこの山形県庄内に特化した、地方のゼネコンとして、国県市町の公共事業や様々な仕事を請負ながら、昔から地域の発展の為に貢献して来たと自負しております。

近年地球温暖化の影響か、国内のあちこちで気象状況が原因の風水災害が頻発しております。この鶴岡市もハザードマップによれば大規模な災害も起こりうると予想されております。私共建設業団体も、学区別に各建設会社がその地域を担当する事で災害支援の協定を結んでおり災害発生時にはいろいろの機械や資材、人員を提供する事になっております。本年の冬は例年になく積雪も多く、当社の5台の除雪車も連日フル稼働で交通の足の確保、駐車場の除雪に奮闘しました。又建設業は一品一品全て違う構造物を造らなければなりません。失敗は多大の損失と社会的信用の失墜に直結する事から、品質管理、工程管理、原価管理、安全管理を厳しくやりながら、よりよい品質と安全で利益の確保につとめる事になります。

私の会社は歴史も古く大正十年（1921）年創業、私で3代目、昨年創業100周年を迎えるました。ここまで生きられたのも地域の多くの皆様から信用と信頼を頂いたおかげであろうと感謝致しております。現在建設業は他産業と同じく慢性的人手不足に苦労しております。今後の建設業はICTを駆使した人を使わない施工方法での作業となる事が予想されています。コロナの影響もありこの大変化は建設業のあり方や仕事を根本的に変えてゆくのではと考えております。私も旧業態で45年社長業を務めてきましたが、もうアナログ高齢者になろうとしておりるのでそろそろこのヤクザな世界から身を引く時期かなとも思っておりますが、もう少し頑張らせて下さい。最後にPRですが住宅の新築増築リフォーム等御計画がございましたらお声を掛けて下さい。格安ロータリー価格で見積もらせていただく心積もりです。又スペインの煉瓦を使った地震断熱に強力な100年持つ住宅もございます。よろしくお願ひを申し上げ、私の寅年スピーチといたします。

第10回理事会報告

【報告事項】

- 「ロータリーの友」購読料改定について
2022年7月より200円から250円(消費税別)に改定

【協議事項】

- 富田喜美子君賜暇願いによるIAC・RAC・青少年委員会委員長について
越智茂昭君に委員長をお願い。

2. 2022年度地区補助金申請について

締切り 2022年3月末日。社会奉仕委員長佐藤詩郎君をメインに検討お願い。

3. 地区・研修協議会／クラブ事務局研修会

4/16(土)開催について

日時：2022年4月16日10時～

場所：東京第一ホテル鶴岡

会員は全員実行委員会のメンバーによりお手伝い宜しく。詳細は佐藤詩郎次期地区幹事より改めて連絡。

4. 地区大会(移動例会)4/29・30日(東根市：東根市体育館等)開催について

詳細が分かり次第、計画作成し報告、協議(理事会)して頂きます。

5. 第9回全国インタークト研究会Web(Zoom)開催について

日時：2022年4月24日(日)14:00～

16:30 参加方法：Zoomウェビナー

6. その他

①コロナ禍による鶴岡RC例会、Web会議導入機材等(参考見積書)案について

②2月15日実施予定の第3回クラブ協議会開催は特定委員会委員長より後期活動計画を書面提出、会報掲載会員へ周知を図る。

😊スマイル

榎本久静子君 久しぶりの例会です。まだまだ鶴岡は感染者数が減りません。皆さん充分に留意されますように！佐藤友行さん、佐藤孝子さんスピーチありがとうございました。

富樫 松夫君 佐藤友行さん、佐藤孝子さんスピーチありがとうございました。

佐藤 孝子君 誕生のお祝いありがとうございました。“五黄の寅年”ガバナ一年、度皆様御協力よろしくお願ひいたします。

上野 欣一君 佐藤孝子さん、佐藤友行さんスピーチをいただき誠にありがとうございました。寅年の今年が明るい幸せな年になることを願っています。

菅原 成規君 孝子さん、友行さんスピーチありがとうございました。

佐々木仁道君 お陰様で本日誕生日を迎えることが出来ました。改めてこの世に生み出してくれた両親に感謝の思いが湧き上ります。また私に関わってくれた全ての皆様にお礼申し上げます。

木村 節君 松田さんの頭取就任おめでとうございます。15日の例会でお会いしましょう。

佐藤 友行君 拙いスピーチをお聞きいただきありがとうございました。

越智 茂昭君 PETs実行委員長です。3月12日(土)会員の皆様、お手伝いよろしくお願ひいたします。